



## Überraschung bei den Löschratten

**HAMELN.** Die Mitglieder der Kinderfeuerwehr Hameln wollten an ihrem letzten Dienst vor den Sommerferien eigentlich nur ein aktuelles Gruppenfoto machen und nach einer kleinen Wanderung zum Klütturm den Dienst zusammen mit den Eltern bei einem Picknick am Finkenborn ausklingen lassen. Doch es kam anders als erwartet. Der stellvertretende Ortsbrandmeister Jorrit Kulp und der Kinder-

feuerwehrwart Stefan Luthe hatten noch eine Überraschung für die kleinen Löschratten vorbereitet. Aus einer Spende der Volksbank Hameln-Stadthagen eG konnten 25 neue Jacken samt Rückenschildern beschafft werden. Die Freude der Kinder rührte nicht nur die Vertreterin der Volksbank Frau Koelman sondern auch das Leitungsteam der Kinderfeuerwehr bestehend aus sieben aktiven Mit-

gliedern der FF Hameln und vier zivilen Betreuern. Die Kinderfeuerwehr freut sich übrigens über weitere Kinder im Alter von 6 bis 10 Jahren, die Lust haben mitzumachen. Der Dienst findet alle zwei Wochen mittwochs statt und der erste Dienst nach der Sommerpause findet am 15. August 2018 auf der Feuerwache in der Ruthenstraße 7 statt. Wer mitmachen will, ist herzlich willkommen. PR